

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO.-COLLOTO

Clases Finas

«Brune», una botella 3y4 litros contiene el mismo gluten que 5 bollos de pan.
«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3y4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollos de pan.
Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto, Oviedo, existiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyente: para convencerse probadla.

Depositarío en las provincias de Murcia y Albacete.

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina, 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

Bandas rurales

La Comisión encargada del programa de festejos, nos ofrece uno para la próxima feria de Septiembre del género económico democrático.

Nos referimos al concurso musical de bandas rurales.

Nada más modesto, ni más alejado de la burguesía.

Sus componentes todos, son hijos del trabajo que en sus ratos de ocio, se dedican al cultivo del divino arte de la música.

Nadie podrá decir que los infeudados de tan feliz pensamiento fueron al concebirlo impulsados por la emulación, que se han sentido envidiosos del magnífico que se ha celebrado en la verdaderamente hermosa ciudad de Valencia, ni que han pretendido hacerle la competencia.

Nada de eso: en nuestro sentir, no les ha guiado más propósito que el loabilísimo (así, como suena) de la economía, y el dar á conocer por un acto transcendental, como el que nos ocupa, que se encuentra en el poder el partido liberal de D. Eugenio Montero Ríos.

Y no es de extrañar que ocurra lo que decimos figurando como figuran en el reforido grupo político, concejales de reconocida ilustración, amantes del progreso, de las artes y las letras.

A uno de estos, según se nos dice, le somos deudores de las dificultades surgidas en la Comisión para la venida á Murcia del «Orfeón Alicante».

¿Quién sino un verdadero admirador del arte musical podía oponer dificultades para que llegase á nosotros esa celebrada masa coral orgullo de la vecina ciudad de Alicante?

Resulta más económico y de más atracción un certamen rural que los conciertos que nos pudiera ofrecer el indicado Orfeón y por tanto no hay que extrañar que hayan encontrado eco en las esferas concejiles las indicaciones del concejal aludido.

Pero ya que la Comisión, de festejos hubo de acordar la celebración del expresado certamen, nunca debió comprimirle, de tal suerte, que no puedan concurrir á disputarse el señalado galardón, que indudablemente habrá de ofrecer el Excelentísimo Ayuntamiento, otras bandas que las de Puente Tocinos, Cabezo de Torres, Maciascoque y demás partidos rurales.

Nosotros, sin prescindir del «Orfeón alicantino», festejo culto, de atracción, y que con permiso de los ediles que opinan en contrario, hubiera resultado una verdadera solemnidad artística, de organizar un certamen, no le hubiéramos celebrado rural, por que de ser así, le cerrábamos las puertas á las Villas de Cehegin, Molina, Aguilas, Alcanfarilla y otras que cuentan

con buenas bandas y que podían airoosamente venir á disputarse un premio.

Sin duda, el que lo propuso, y los que le acordaron, no tuvieron presente lo que anteriormente decimos, pues de tenerlo creemos que no hubiera existido esa inexplicable limitación, á no ser que esté basado el acuerdo bajo el punto de vista económico, que bien, pudiera ocurrir.

De presumir es, que el programa de nuestra feria quede reducido, como todos los años, á las corridas de toros, pues el único festejo que hubiera hecho desaparecer su invariable monotonía, era la venida del celebrado «Orfeón alicantino», pero este no cuenta con el valioso concurso de la grey concejil y por tanto se hace muy difícil su venida á Murcia.

¿Difícil?

No adelantamos los sucesos.

EXPLOTADORES

Montero Ríos, liberal y democrata, no solo procura asegurar contra todo y contra todos el triunfo, aparentemente al menos que le permita vivir en el Poder, si no que olvidando á sus principales colaboradores, á quienes como Moret, Puigerver y Canalejas llevaron al sitial preeminente de los consejos de la Corona, busca hoy, á todo trance, su personal seguridad de los suyos, y ambicioso ó d' desconfianza,

do, prescinde de ideas y de programa, de hombres y de partido posponiendo todo, sacrificando hasta lo más respetable, en aras de la estabilidad de una familia, cuyos individuos cuentan con un vínculo más, gracias á un capricho de la suerte.

No son diputados liberales ó demócratas los que desea el jefe, los quiere solo, y á poder ser, monteristas, y poco importan al señor de Lourizan que existan estas ó las otras denominaciones si no ha sancionarlas él, con su personal autoridad que si fué prestada no ha de decirse, no puede decirse, no puede disolverse hoy, sin riesgo grave de que con él vengán á tierra los proyectos de todos.

Resultante natural de esta conducta, es el carácter personalísimo que se refleja en toda gestión y los tristes espectáculos que á diario se registran con la competencia establecida por los que aspirando á representar el país, piden á todos menos á este, acaso por que en todos menos en este confían, lo que solo el país puede dar.

Y allá van candidatos dó quieren ambiciones insaciables y pretensiones ridículas, y alla van conflictos dó quieren pasiones tantas veces condenadas desde la oposición.

De las visitas y viajes de algún ministro y de las que realizaron ó anuncian más de cuatro advenedizos solo esto se deduce y solo esto advirtió la opinión escandalizada.

Mañana terminará el «encasillado».—se dijo más de una vez, y á penas conocida la noticia, reprodujéronse las gestiones y se acudió al correo y al telegrafo como si de un instante perdiese la vida misma.

Y frente al que con arraigo en un distrito y larga serie de servicios pide se le respete en sus posiciones, ó trabaja sin auxilio ajeno, confiando en que será un hecho la sinceridad y neutralidad pregonadas, surge el improvisado de ayer, haciendo poco menos que cuestión de dignidad el título de «encasillado» título que ha de invocar después como argumento único y manejar como arma terrible, llegada á sus manos gracias á merecimientos tan ostimables como el de parentesco ó amistad, y á servicios de tanta importancia como los de cualquier adulator ayuda de

cámara ó agente de pleitos en comisión.

En minoría los primeros, los que con justicia pueden presumir de la confianza de sus distritos y constituyendo los segundos una mayoría asombrosa, es doblemente peligrosa la conducta de ese protector de familiares y serviciarios á quienes debió ofrecer la lección que esperábamos todos, la que se impone para aquellos cuya ruindad de espíritu les impidió ver que los servicios si existen, comprometen tanto menos cuanto mayor es su precio y los favores, si se dispensaron, pierden todo su valor desde el instante mismo en que un arranque de vanidad despreciable se arrojan al resto del favorecido.

Nos importa poco, ó nada; el resultado de la lucha, porque alejados de ella con la gran mayoría de la opinión, no toca á nosotros sino lamentar y sufrir en tanto se realiza la obra que la nacional higiene aconseja, pero no está demás se conozcan hombres y actitudes, en tanto llega el día de las responsabilidades á exigir, de los agravios á vengar, si de venganza pueden llamarse los actos que ejecutan los pueblos sacudiendo el yugo insoportable de una legión de explotadores.

EL DIARIO MURCIANO

Periódico para todos

DIRECTOR: RAFAEL BLANCO

Una peseta al mes en toda España.

Número suelto 5 céntimos.

TARIFA DE ANUNCIOS

Los insertos entre las noticias á 25 céntimos de peseta línea.

Los permanentes á precios convencionales.

Comunicados, en sección neutral desde 0'25 pesetas, á cinco pesetas línea.

Anuncios oficiales á 0'25 pesetas línea.

Redacción y administración, Victorio, núm. 53.

LOS HERMANOS PEREZ

En la plaza de Santa Catalina

Como los años anteriores en la temporada de verano, ofrecen su servicio de cocina al alcance de todas las clases por abono y á diario dentro y fuera del establecimiento.

